

青年委員会だより

令和2年4月1日（第233号）

青森県建築士会青森支部青年委員会

世界的に広がっている新型コロナウイルスの影響により、会合等の延期や中止が続いておりますが、皆さんの体調はいかがですか？春めいて来たかと思いきや雪が積もったりと、まだまだ寒い日々が続いております。ウイルス対策の手洗いうがいや体調管理に十分気を付けて新年度を迎えて下さい。

青年委員会 3月定例会



定例会の様子

青年委員会 3月定例会

3月13日、定例会を開催しました。メインの議題は、ついに本格的に着手しなければならなくなった「黄色本改訂作業」についてです。出席者は、年度末で忙しいのか、平塚委員長、片山副委員長、川畑さん、編集長松野の4名…。前回の改訂が平成25年製作と言うことなので、すでに7年経っていますが、前回の打合せ段階では、この人数の倍以上集まっていたような…。そして、今年で初老を迎える編集長松野…当時の若さと共に年月の経過で老いを感じてしまいました。余談はこのくらいにして…会議の内容はというと、各々黄色本を持参し、変更点や追加した方が良い項目等の意見を出し合い、大まかな改訂方針を決めました。また、前回改定時の編集長松野もそうだったのですが、20代、30代前半の若手委員に参加して頂くことで、改訂作業を通じて各々の経験による申請の通し方や裏技等を共有し、スキルアップにつなげていけないかと考え、人員確保の作戦についても話し合いました。それから、今年も5月5日の合浦公園春祭り参加のオファーが来ました。状況が状況なのでどうなるかは直前になると思いますが、今年も参加の予定で準備することになりました。会議内容がまとまったところで、話題は新型コロナウイルス関連に…。実は、2月末の東京出張後に発熱した編集長松野！青森県第一号感染者になってしまうのではないかと心配になり保健所に連絡したものの、新型コロナウイルス感染疑いの項目には該当せず、結局掛かり付けの病院を受診し次の日には熱が下がった話をしたところ、吉田産業の山中さん経由で、このことが意外に広がっていたことを知りました。現在は、年度末の忙しさの中、花粉症と闘いながらも元気です（笑）結局、会議室の利用時間ギリギリまで話すことになりました。ご出席の皆さん、お疲れ様でした。

先月号で東北ブロック大会応援メンバーの募集をしておりましたが、中止となってしまいました。そして、毎年恒例の合浦公園春祭りですが、こちらも正式に中止の連絡が来ました。この先どうなるのでしょうか…。そんな状況ですが、黄色本の着手が決まりました。早速ですが今年度初の定例会と新年度交流会を開催したいと考えております。新型コロナウイルス感染の状況により、中止となる可能性もありますが、参加可能な方は、事務局までご連絡下さい。また、都合がよろしければ先輩方の参加もお待ちしております。よろしくお願い致します。

青年委員会 4月定例会 4月24日（金）第4金曜日 18:30～

FAX017-723-7105 mail info@aaba.gr.jp のいずれかでご連絡ください。

会場未定（出席 ・ 欠席）

どちらかに○をつけて返信ください

氏名

TEL